

Bewerbung für das Referat für Ökologie und Umweltschutz

Liebes StuPa,

hiermit bewerbe ich, Erik (alle Pronomen), mich für das Referat für Ökologie und Umweltschutz.

Im Laufe der letzten Semester habe ich viele Bekanntschaften über meine Studiengänge (Englisch, Geographie und Bildungswissenschaften) hinaus gemacht, sowohl in der Hochschulpolitik als auch zu Mitgliedern diverser studentischer Organisationen. Daraus resultierte die Entscheidung, auch aktiv an der Hochschulpolitik teilzunehmen, um für ein sozialeres Studium und lebenswerteres Umfeld für alle Studierenden zu kämpfen, sodass ich mich der Linken Liste anschloss und direkt ins 31. Studierendenparlament gewählt wurde.

Im Rahmen dieser Wahl habe ich auch Eske kennengelernt und erfahren, dass sie aktuell allein das Referat für Ökologie und Umweltschutz besetzt, welches jedoch idealerweise mit zwei Personen besetzt sein sollte. Nach regem Austausch und einem ausführlichen Überblick über die generellen Aufgaben, aber auch über die akut anstehenden Herausforderungen (siehe Antrag zum Thema Semesterticket) habe ich entschieden, mich für die vakante Position zu bewerben.

Ich freue mich sehr auf die aktive Arbeit im StuPa und im RefRat und bedauere deswegen umso mehr, dass ich an der konstituierenden Sitzung am 07. November nicht persönlich teilnehmen und mich vorstellen kann. Da das Referat für Ökologie und Umweltschutz jedoch in naher Zukunft sehr viel Arbeit haben wird, möchte ich die Wahl nicht aufschieben und hoffe auf euer Vertrauen.

Liebe Grüße

Erik